

<関東部会例会のお知らせ>

2015年6月13日(土): **17時~19時**

高本眞一氏(三井記念病院院長)「心臓移植の現状とキ医連の在り方」
「カトリック医師会、看護協会との交流について」

聖書: ルカによる福音書 10 章 25-37 節

讃美歌: 122番

(司会): 原研治

2015年1月号の「医福誌特集:医療倫理、生命倫理」の中に高本眞一氏が「臓器移植とキ医連パリサイ人か良きサマリア人か」と題して投稿されています。これをお読みの上ご参加下さい。

又、今年度、信州で開催されるJCMA総会の分科会の中でも「臓器移植をめぐる生命倫理」と題してファシリテーターを務められます。

キ医連が考えるべき課題として是非ご参加下さいますようお願い致します。。

今回はカトリック医師会、看護協会との交流としてカトリック医師会の前会長石島武一様が出席される予定です。

又、一時帰国中の榎戸氏も出席予定です。ネパール大地震の現状をお聴きする予定です。

6月の例会はJOCSの年次総会と日程が重なった為、開催時間が変更になります。

17時~といつもの予定より一時間遅く始まります。

お間違いのないようにお集まり下さい。

場 所: 日本キリスト教団 信濃町教会

(JR 総武線信濃町駅下車徒歩 5 分、外苑東通り四谷 3 丁目方向・慶応病院煉瓦館向い)

東京都新宿区信濃町 30 TEL:03-3351-4805 <http://www.shinanomachi-c.jp/>

(JCMA関東部会長 石井光子)